

Articles de Presse AME

Séné. Les écoliers sensibilisés à la mer et à ses bateaux

Ouest-France Publié le 02/05/2022 à 05h14

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/sene-56860/les-ecoliers-sensibilises-a-la-mer-et-a-ses-bateaux-29573367-727f-4c30-877a-23443f0217a0>



Les écoliers, leur enseignante et les bénévoles des Amis du Sinagot sont montés à bord du « Joli vent ».

Les élèves de CE2, CM1 et CM2 de l'école Claude-Aveline ont rencontré pour la troisième fois les bénévoles des Amis du sinagot, dans le cadre des AME (Aire marine éducative).

Vendredi, ils se sont mis aux exercices pratiques sur le *Joli Vent*, propriété de l'association. Aujourd'hui nous avions pour objectif que les écoliers apprennent les bons gestes. Qu'ils se sensibilisent avec les bateaux, la mer, et qu'ils se demandent pourquoi les protéger et leur importance dans le patrimoine maritime, explique Patricia Aulard, membre des ADS.

Le groupe, avant de monter à bord, s'est posé la question : pourquoi porter un gilet ? Et a abordé les questions de sécurité. Ils ont touché le bois, les mâts, les espars et utiliser le vocabulaire marin. Nous avons insisté sur les gestes liés au patrimoine maritime : la météo, les courants, le balisage, les règles de sécurité..., rajoute Jean-Louis Le Huitouze, équipier sur le sinagot.

Yann Régent, mémoire de l'association, leur a démontré l'importance de préserver ces voiliers de travail, qui font partie du patrimoine. J'ai souhaité les sensibiliser sur la navigation à voile, respectueuse de l'environnement.

« Nous sommes très fiers qu'un bateau porte le nom des habitants de notre commune, se réjouissent les jeunes écoliers. Nos grands-parents nous en parlaient. Aujourd'hui, nous sommes montés à bord ».

À Séné, les Aires marines éducatives à l'heure du bilan sur les Sinagots

Publié le 01 mai 2022 à 15h22



Les écoliers au soleil de Port-Anna : vive la marine à voile !

Pour la troisième rencontre des AME (Aires marines éducatives), vendredi, sur le sinagot « Le Joli Vent », les élèves de CE2, CM1 et CM2 de l'école Claude-Aveline ont retrouvé les Amis du sinagot. Lors de ces rencontres, les enfants ont appris les bons gestes, ont fait connaissance avec les bateaux et la mer, et ont compris pourquoi il faut les protéger. Les Amis du sinagot leur ont communiqué leur amour des sinagots et montré l'importance de ces bateaux traditionnels dans le patrimoine de la commune. Les écoliers ont apprécié ces moments à Port-Anna.

<https://www.letelegramme.fr/morbihan/sene/a-sene-les-aires-marines-educatives-a-l-heure-du-bilan-sur-les-sinagots-01-05-2022-13008649.php>